

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2014 - François Jaumeau

Découvrir et comprendre l'ordre des Visitandines - 13 août 2014

Autour de St François d'Assise et de Ste Jeanne de Chantal, c'est l'Ordre de la Visitation qui vit le jour en 1610, à Annecy.

Afin de mieux comprendre cet ordre, et de le faire connaître, un musée existe au coeur de la vieille ville de Moulins (Allier). Avec plus de 10 000 objets provenant de plus de 100 monastères de par le monde, ces oeuvres invitent le visiteur à la réflexion, en le plongeant dans la vie quotidienne d'un de ces monastères féminins, un ordre traditionnellement cloîtré et contemplatif. Cependant, Napoléon Ier leur ordonna l'ordre d'ouvrir un pensionnat de jeunes filles si elles ne voulaient pas disparaître. Dans ce but de vie cachée, elles vivent en autarcie sur des parcelles de plusieurs hectares en plein coeur des villes.

Parallèlement à ce musée, une exposition temporaire, ouverte jusqu'au 31 décembre 2014, propose une belle collection de vêtements liturgiques (chasubles, chapes, mitres, sandales) qui montre que seule la richesse doit être affectée à l'église

Plus d'informations : www.musee-visitation.eu

François Jaumeau